

Berlin, 19.02.2014

**Klaus Franz / Audivision / Presstext**

Im Ensemble „Audivision“ tritt Klaus Franz gemeinsam mit Thomas Volle (Gesang) und Katharina Landl (Klavier) auf. Ihr Debutprogramm "tRaumklang" ist einerseits ein klassischer Liederabend zum Thema Traum mit Liedern aus allen Epochen – andererseits eine visuelle Raumperformance.

Das Repertoire umfasst unter anderem Schumanns Vertonung von "Ich hab im Traum geweinet", Schuberts „Impromptus“ bis hin zum Volkslied "Guten Abend, Gut' Nacht". Thomas Volle und Katharina Landl bleiben überwiegend bei ihren "Instrumenten", während Klaus Franz den visuellen und schauspielerischen Part übernimmt. Er untermalt die Musik der beiden und kommuniziert nonverbal mit dem Publikum und seinen Kollegen. Hierbei setzt er all seine darstellerischen und musikalischen Fähigkeiten ein: Pantomime, Magie, visuelle Comedy oder Musikclownerie. Die Künstler musizieren solo und zu zweit, singen dreistimmig a capella, spielen miteinander und zaubern so traumhafte Visionen für Auge und Ohr.